

加的印意文化年2014

開幕!!

初年度のテーマは「みつめる」一亀山の文化・歴史の

気づき・学び・再発見」です

みなさんは、「かめやま文化年 2014」という言葉や左上のキャラクター「かめのぶんちゃん」を知っていますか?

知らない方のために、今回はこのプロジェクトについて、ご案内させていただきます。

☆「かめやま文化年 2014」って何?

「かめやま文化年 2014」は、昨年度から取り組まれている「かめやま文化年プロジェクト」の一環として開催されているもので、今回はその1回目にあたります。

☆では、「かめやま文化年プロジェクトって?

「かめやま文化年プロジェクト」とは、平成 25 年度 (2013 年)から平成 32 年度 (2020 年) にかけ、3 年に一度を目途に、まちをあげてさまざまな文化的イベントを集中して開催するためのプロジェクトのことです。このプロジェクトには、キーワードとなるテーマが設定されており、そのテーマに沿って開催されていきます。

☆プロジェクトのテーマとは?

「『みつめる』・『つながる』・『かがやく』」の3つのテーマを掲げ、本年度は最初の年ということもあり、「気づき・学び・再発見」をするための「みつめる」を取り上げていきます。

☆亀山市の文化や歴史を気づき、再発見することはいいことですね。市レク協会でも「路地裏探検ウォーク」などのイベントで取り上げているキーワードでもあります。では、亀山市が考える"文化"とはどういったものでしょうか?

一般的に文化とは、人と自然とのかかわりや暮らし、 生活様式、価値観などおよそ人と人の生活に関わるすべ てのことを意味します。

みなさんが文化と聞いてパッと思いつく物は芸術や 伝統芸能、文学といったものでしょう。それ以外にも、 スポーツや生活習慣、教育なども文化含まれます。どこ かに出かけた時に景色をみて「きれいだな~」と思うこ



- 当協会がH 年度から実施している「路地裏探検 ウォーク」も、全く同じテーマです。

とも文化に触れていることになるのです。このような豊かな自然や歴史、伝統産業といったものは、ありがたいことに亀山市に多く残されています。それらと共に昨今活発化しているアートや音楽、スポーツなど幅広い分野を"文化"として考えています。

☆ "文化"とは幅広い物を意味しているのですね。

ここまで広いものであると認識していない方も多いと思います。そのことも踏まえて今回のテーマ「みつめる」の中には、「今あるものを見つめなおすとともに、いままで文化として認識してこなかった資源をも文化としてとらえていく」という意味も含んでいます。

☆では、主な活動はどういったものがあるのでしょうか

亀山市で開催している亀山市納涼大会や関宿花火大 会、お茶まつりなどの市民のみなさんがたくさん参加し ているイベントや、かめやま文化年運営委員会が主催す る事業以外に各市民団体の方々が行っているイベント も「かめやま文化年2014」の1つのイベントになります。 詳しくは「かめやま文化年イベントカレンダー」に記載 してありますのでご覧下さい。カレンダーは市ホームペ ージ上か市役所文化スポーツ室で配布しております。 また、イベントでは、かめやま文化年 2014 スタンプラ リーも開催しており、「文化年パスポート」にスタンプ をためると平成27年3月に行われるフィナーレの抽 選会の参加できます。ぜひ、たくさんのイベントに参加 して、たくさんスタンプを集めてください。「文化年パ スポート」も市役所文化スポーツ室で配布しています。 またスタンプラリーをしている会場でももらうことが できます。

☆最後に…

文化にはそこにしかない良さがあります。暮らしの中にある文化を「みつめる」ことで、亀山市の文化の良さを知り、自分の知らなかった文化を知ることで、自分の性格や感じ方などを「みつめ」なおしてみませんか。

市レク協会も協力しています!

今プロジェクトには、市レク協会も協力しており、これから開催予定の「Gボールセミナー」(1面記載)「かめやまレクスポ」も、スタンプラリーの対象イベントになっています。市レク協会の事業に参加して、スタンプをたくさん集めよう!